
Anfragen von Marcelo Gauster - KSV-KJÖ an das Referat für Öffentlichkeitsarbeit 

  

Zu Beginn des Berichts war die Rede von 6 Presseaussendungen.  

Zwei davon wurden offiziell von der ÖH Uni Wien ausgesendet, die Fragen in diesem 
Auskunftsverlangen beziehen sich auf die restlichen 4 

1. Wurden alle diese Presseaussendungen vom Referat für Öffentlichkeitsarbeit ausgesendet? 
Wenn nein, welchen Einfluss hatte das Referat für Öffentlichkeitsarbeit auf diese 
Presseaussendungen, sodass diese im Bericht erscheinen? 

 
Alle Aussendungen wurden vom Referat für Öffentlichkeitsarbeit versandt. 

 
 
2. Welche dieser Presseaussendungen wurden von der ÖH Uni Wien bezahlt? Mit welchen 

Mitteln wurden diese bezahlt? 
 

Alle Aussendungen wurden von der ÖH Uni Wien bezahlt. 
 
 
3. Wurden die Presseaussendungen vom Referat für Öffentlichkeitsarbeit geschrieben? 

 
Nein. 

 
 
4. Gibt es einen Beschluss, auf dem dieses Vorgehen bei Presseaussendungen aufbaut? Wenn 

ja, welcher Beschluss? 
 
Nein. 

 
 
5. Nach welchen Kriterien wird entschieden, mit welchen Organisationen oder Vereinen man 

bei derartigen Aussendungen zusammenarbeitet? 

Wenn Organisationen oder Gruppen über die ÖH Uni Wien eine Presseaussendung 
aussenden wollen, wird intern überprüft ob diese Presseaussendung oder die Positionen der 
anfragenden Gruppe mit den Werten und Positionen der ÖH Uni Wien vereinbar und 
unterstützenswert sind. 
 

 
Maximilian Maydl - Sachbearbeiter im Referat für Öffentlichkeitsarbeit 

 


